

Como muchos sabeis, desde delegación, y a petición de los alumnos le hemos enviado una queja formal a la Vicerrectoría con el objeto de que intervenga contra la decisión tomada por la Junta de Escuela de poner todas las clases de los grados en horario de mañana.

Gracias a la colaboración de algunos alumnos hemos obtenido casi 300 firmas que enviar apoyando la queja. A lo largo de las proximas semanas esperamos recibir respuesta por parte de la Universidad.

Muchas gracias por vuestra colaboración.

Podeis ver la carta enviada en el siguiente link:

[Carta a la Vicerrectora](#)